



Soziales Bürgerzentrum | Prumbomweg 3 | 58540 Meinerzhagen

Pressemitteilung

Mittendrin verbessert sein Angebot

Neuer Mittagstisch im Café

Meinerzhagen, 25. Februar 2022. Ab dem 1. März 2022 wird im Mittendrin Café immer dienstags zwischen 12.00 und 14.00 Uhr ein neuer Mittagstisch angeboten: „Unsere Gäste bekommen für drei bis fünf Euro ein leckeres und warmes Mittagessen. Damit bieten wir allen Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmern sowie Schülerinnen und Schüler eine zusätzliche Alternative für die Mittagspause mitten in der Innenstadt“, teilt Martina Bettinger, Mitarbeiterin des Bürgerzentrums mit. Zum Mittagessen werden Schöpfgerichte gereicht. „Am 1. März starten wir mit einer Erbsensuppe“, verrät Bettinger. Das genaue Angebot macht das Mittendrin wöchentlich über seine Website und seine Facebook-Seite bekannt.

Nicht nur der Mittagstisch ist neu, ab dem 1. März ändern sich auch die Öffnungszeiten im Mittendrin Café und im Kleiderladen. Beide Einrichtungen öffnen dann von 10.00 bis 17.00 Uhr. „So haben unsere Gäste die Möglichkeit ihren Café am Nachmittag länger zu genießen. Berufstätige Personen haben so außerdem eine bessere Chance nach Feierabend durch unseren Kleiderladen zu schlendern“, teilt der erste Vorsitzende des Vereins, Oliver Drenkard mit. Die Öffnungszeiten am Sonntag bleiben unverändert. Am ersten Sonntag jedes Monats öffnet das Mittendrin Café ab 14.00 Uhr – so auch am 6. März.

Pressekontakt:

Davina Ungruhe, davina.ungruhe@mittendrin-meinerzhagen.de, 0177/3263567